

## Países de América Latina emitirán bonos por un total de 381 mil mdd en 2016: Standard & Poor's

S&P explicó que debido a las depreciaciones sufridas por los principales emisores de bonos de la región, el valor en dólares de las deudas emitidas será menor que durante el año anterior.

Notimex  
01 Mar 2016

Los 28 países de América Latina que tienen grados soberanos emitirán bonos en 2016 por un total de 381 mil millones de dólares, ligeramente menos que en 2015, de acuerdo con la calificadora de activos Standard & Poor's (S&P).

En su informe anual sobre estimaciones de deuda soberana, S&P explicó que debido a las depreciaciones sufridas por los principales emisores de bonos de la región, el valor en dólares de las deudas emitidas será menor que durante el año anterior.

El monto de los bonos emitidos, sin embargo, equivaldrá al 7.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) regional, un alza del 6.8 por ciento respecto de 2015.

La mayor parte de las emisiones en América Latina serán realizadas en los mercados locales y en las divisas nacionales de cada país, indicó S&P.

Respecto a México, la calificadora estimó que México emitirá bonos de deuda soberana de largo plazo por un total de 44 mil 750 millones de dólares en 2016, una baja respecto de los 60 mil 190 millones de dólares emitidos en 2015.

S&P destacó además que la deuda comercial total de México a finales del año, sumadas las deudas de largo y de corto plazo, ascenderá a 336 mil 710 millones de dólares, de los 343 mil 910 millones de dólares de 2015.

En total, los 131 países con grados soberanos emitirán deuda de largo plazo por seis mil 700 billones de dólares en 2016, lo que representa una baja de dos por ciento respecto de 2015.

La calificadora estima además que estos montos equivaldrán al 8.4 por ciento del PIB de los 131 países con grados soberanos, una baja del 9.2 por ciento de los tres años previos.

Los países que emitirán la mayor parte de la deuda soberana en 2016 son, en ese orden: Estados Unidos (2.2 billones de dólares), Japón (1.6 billones de dólares), China (341 mil millones de dólares), Italia (254 mil millones de dólares) y Francia (199 mil millones de dólares).

Los niveles absolutos de deuda se incrementarán este año, en casi un billón de dólares, para alcanzar 42 billones de dólares para finales del 2016, puntualizó S&P.